



“LMAN Berhasil Raih 4 Penghargaan PR Indonesia Award 2021”

Lembaga Manajemen Aset Negara (LMAN) tahun ini kembali berhasil meraih 4 (empat) penghargaan dalam ajang kompetisi bergengsi, Public Relations Indonesia Award (PRIA) 2021, yang meliputi :

1. Gold Winner kategori Annual Report
2. Silver Winner kategori Program PR, dengan tajuk AssetTalks : Bincang Santai Seputar Aset Negara
3. Silver Winner kategori Manajemen Pra Krisis
4. Bronze Winner kategori E-magazine untuk LMANews edisi ke-2 tahun 2020

Penghargaan tersebut merupakan apresiasi sekaligus motivasi untuk LMAN bekerja lebih baik lagi dalam melayani masyarakat, khususnya mengemban tugas sebagai Lembaga yang melaksanakan optimalisasi aset negara dan pendanaan lahan proyek strategis nasional.

Atas penghargaan tersebut, LMAN menyampaikan terimakasih atas dukungan para pemangku kepentingan terkait, termasuk media, masyarakat, dan Kementerian/Lembaga, khususnya Direktorat Jenderal Kekayaan Negara dan Kementerian Keuangan selaku organisasi induk LMAN, atas kolaborasi yang sangat baik, khususnya dalam bidang kehumasan.

PRIA merupakan satu-satunya ajang kompetisi bidang kehumasan paling komprehensif di Indonesia yang rutin diselenggarakan setiap tahun dan diikuti oleh kurang lebih hampir 600 peserta dari berbagai organisasi baik dari kalangan Pemerintah, maupun korporasi, termasuk BUMN dan Swasta. Tim penilai kompetisi melibatkan praktisi, akademisi, regulator bidang kehumasan dan praktisi yang sudah malang melintang di dunia humas baik di Indonesia maupun internasional. Kategori yang dikompetisikan diantaranya adalah Program PR, media internal, penanganan krisis komunikasi, dan pengelolaan media sosial.

PRIA diselenggarakan oleh Majalah PR Indonesia, sebuah majalah bagi komunitas kehumasan di Indonesia yang dipimpin oleh Asmono Wikan. Kompetisi tersebut merupakan bagian dari komitmen organisasi dalam mengapresiasi kinerja dan upaya humas/*public relations* yang unggul dari korporasi/organisasi di seluruh Indonesia, sekaligus mencerminkan pencapaian tertinggi kinerja PR sepanjang tahunnya.

Narahubung Media:

Dewi Sophiyani K
Kepala Divisi Pengembangan Usaha, Strategi
Komunikasi dan Hubungan Kemitraan
Lembaga Manajemen Aset Negara

☎ 021 21392822
✉ info.lman@kemenkeu.go.id